

EL REGIONAL

DIARIO INDEPENDIENTE DE LA TARDE

La correspondencia al Director de
EL REGIONAL: Antonio Galdeano.

OFICINAS: REAL, 61.

Suscripción: Almeria: 1'50 ptas. al mes
Preyneia: 5 ptas. trimestre.

AZUFRE DE LA Compañía Franco-España

Sublimado, Refinado molido. Son los mejores que se conocen.
PARA INFORMES**Juan Rodriguez Burgos**

Plaza de Canalejas, (antes Flores), 4.

el gran edificio del Hotel Londres, con ó sin transpa-
o de la fonda. Elvira, 7, darán razón.**DERA**

de Redenciones

varios banqueros en
s y principales poblaciones de España.
ector, D. FRANCISCO CERNUDA Y PLANAS.
Autorizado por poderes por R. O. 24 Junio 1885CONSEJO GENERAL DE ADMINISTRACIÓN,
CONSTITUIDO POR LAS 47 CAPITALES DE PRO-
VINCIA DE ESPAÑA.Dirección y Administración general,
Encomienda, 15, p. ral. dcha.

SEGUROS Á PRIMA FIJA

Depósito 775 ptas. comisión e impuestos 50 ptas

SEGUROS Á PLAZOS

DEPÓSITO 825 PESETAS

Esta Empresa, para que el seguro esté al alcance de todas las fortunas y clases, establece los

SEGUROS Á PRIMA MUTUA

Depósito 500 ptas. comisión e impuestos 50 ptas

CONTRA-SEGUROS

Cuota única que debe satisfacer, 50 pesetas.

NOTA: Esta Empresa faculta á sus aseguradores, para que hagan los depósitos en la Subcursal del Banco de España, casa de Banca ó Comercio, y no exige como otras, que se remitan á la Dirección.

Para más detalles, diríjanse en Almeria, al Representante D. J. Telesforo Rodríguez, Glorieta de San Pedro.

LA ESTACIÓN ENOLÓGICA y ampelográfica

Sensible es para la agricultura española que D. José de Cárdenas haya salido del ministerio.

Contra lo que aquí ocurre, de que un ministro sirva lo mismo para Hacienda que para Estado ó para Instrucción pública, el Sr. Cárdenas conoce perfectamente todos los asuntos encomendados á su dirección.

En tiempo del inolvidable Conde de Toreno, fué el ministro efectivo de Fomento al frente de las Direcciones de Agricultura e Instrucción pública; y la organización del servicio agronómico con bases más amplias y científicas que en otras naciones, prueba su conocimiento de las necesidades de la ciencia agronómica en España, asunto casi desconocido en aquella época y que tan grandes progresos ha realizado en estos tiempos en las Granjas de Zaragoza, Madrid, Coruña, Haro, etc.

A él se deba la nueva ley de enseñanza agro-ecológica y creación de las cátedras de agricultura en los Institutos. Como presidente muchos

años de la Sociedad general de agricultores, organizó congresos, concursos y exposiciones y estuvo en contacto directo con los grandes propietarios y con los ingenieros agrónomos, sabiendo armonizar los consejos de la teoría y de la práctica.

Por eso decimos que es lamentar que haya sido tan breve el tiempo que ha tenido á su cargo un ministerio que representa la riqueza nacional.

En tan pocos días se le debe la Estación de ensayo de máquinas en Moncloa, las conferencias agrícolas en los cuarteles, la reorganización de los consejos de agricultura, la enseñanza nómada, y tenía en estudio proyectos más importantes.

Per lo que se refiere á Almeria le oímos decir que deseaba dejarla buen recuerdo de su paso por el ministerio, dotándola de una Estación enológica y mejorando las vías de comunicación.

Al despedirnos de él nos encargó muy especialmente que instaláramos pronto y bien la Estación enológica y ampelográfica que ampliaría en su dia á Granja agrícola:

Por lo que se refiere á la Estación no creemos que su salida del ministerio comprometa la realización de tan necesario Centro.

Su sucesor el Sr. Marqués de Vadillo parece que ha ofrecido al Sr. Presidente de la Liga de Contribuyentes llevar adelante los propósitos de su antecesor.

No somos tan pesimistas en este asunto como «F. R. dice».

Penetrada la Liga de trascendencia que tiene para Almeria la Estación enológica, no hay duda que se contará con el valioso concurso de los propietarios que la forman.

Hasta hoy no ha podido hacerse más de lo que se ha hecho.

Importa sobremanera que estos Centros se instalen en condiciones que puedan dar resultado.

Si por disposiciones de la tierra, el éxito no corresponde á las esperanzas, el fracaso se atribuiría al personal agronómico, encargado de la Dirección.

Hay que ser escrupulosos con este punto y por ese la Liga ha abierto un concurso que termina hoy, para poder elegir la más apropiada al objeto que se persigue.

Ya hemos visitado varias fincas, como trabajo de explotación y visitaremos cuantas se ofrezcan; pero antes de decidirse hay que examinarlas más detenidamente.

La estación comprende dos objetivos:

1.º Estudiar las variedades más adaptables con aplicación á la uva de exportación y á la que deba verificarse; cultivo y enfermedades de la vid; facilitar á los agricultores los ingertos, barbados y estacas que necesiten, á precio de coste.

Para este último fin la Diputación de Navarra, según nos dijo el señor Manso de Zúñiga, tiene destinadas dos cienas hectáreas (unas 1900 tabullas) á viveros, habiendo proporcionado el año último á los viticultores ingertos excelentes á quince pesetas millar.

2.º La parte enológica, relativa á la fabricación de tipos de vino propios para el consumo y exportación, partiendo de las variedades de vid más adaptables á las condiciones geográficas.

Complemento de la Estación serán los campos experimentales que se establezcan en pueblos de diversas condiciones de suelo y actitud, al cuidado de los agricultores que lo deseen y con arreglo al plan que señale el Ingeniero director de la Enológica.

Hoy que la exportación de uva ya entrando en las vías ordinarias de todo producto agrícola, y hay que olvidar los precios alcanzados en otras épocas, debe procurarse seleccionar lo que se exporta que siempre obtendrá un precio remunerador; pero á todo mediano debe asignársele otra aplicación, empleándolo en la fabricación de vinos y aguardientes con grandes probabilidades de éxito.

Lo Estación enológica estudiará la forma de resolver este problema como también si será conveniente el ingerto para viñedo de las parras que no dan fruto de buena calidad y las variedades vitícolas que convendrán en este caso.

La repoblación de los viñedos que desaparecieron y la creación de otros con plantas ya estudiadas, capaces de producir determinados tipos de vino será también objeto de ese centro.

Terminamos por hoy, este ya largo artículo.

E. EONISANA.

NOTAS CURIOSAS

Doce mujeres para cada hombre

Según la más reciente de las estadísticas del género, en Francia hay cuatro mujeres por cada hombre, en Italia siete y en España doce por individuo.

¡Ya son huevos!

En la República de los Estados Unidos existen: el rey del acero, el rey del petróleo y el rey del algodón, etc; pero éste está reservado á Chicago, que por lo demás ya cuenta con algunos, consagrando uno nuevo que en el porvenir será conocido bajo el nombre del «rey de los huevos».

Un gran comerciante de South Waterstreet, desde hace algunas semanas, compra todos los huevos que se llevan á los mercados. En una sola jornada adquirió 4.752.000.

Comercio lucrativo

El comercio de cuerdas viejas es uno de los más lucrativos que se conocen. A él se deben algunos de los grandes capitales de Inglaterra.

Para poder apreciar la importancia de ese tráfico en una nación que posea una marina numerosa conviene saber que el precio de la jarcia de un buque velero de algún porte no es menor de 50.000 francos, llegando en los grandes buques á exceder de 75.000.

Excentricidad americana

Los archimillonarios americanos continúan con sus excentricidades.

En Filadelfia, veinte miembros de las familias más ricas han celebrado lo que ellos llaman una comida rústica.

La gran sala que habían alquilado en un hotel, había sido transformada en campo de trigo. A la entrada había gallinas sobre palets ó picotesando por el suelo.

Los invitados, vestidos de mozos de labranza, comían prescindiendo de tenedores y cuchillos. Para beber iban á una presea de sidra instalada en un rincón de la sala, y cuyas planchas mantenían dos hombres vigorosos.

La comida estuvo presidida por el director de una Compañía de ferrocarriles en trajes de campesino.

Lo que no dice el periódico de donde tomamos la noticia es si los manjares eran iguales á los que comen los infelices mozos de labranza; pero seguramente no, y constituiría la deliciosa de los platos una gran improcedencia.

MODAS FEMENINAS

Todos los primores de la elegancia parisina han tenido este año su brillante representación en el tradicional baile de modistas que acaba de celebrarse. Pretender describir aquel deslumbrador conjunto de atractivas novedades, sería quebrantar la consigna de mi tarea. Quiero aparecer siempre discreta y modesta como mis amadas lectoras. Las condiciones de economía doméstica lo requieren y los enojosos gresores de la edad me lo demandan.

Pero de todas maneras debo recordar que anualmente se da un baile á beneficio de la Caja de costura y á él concurren las seductoras jóvenes llamadas manipuladoras, altas y esbeltas, de reducida cintura, luciendo en competencia, con tanto distinción como buen gusto, caprichosos trajes ideados por los maestros directores de talleres y almacenes.

El objeto de estos concursos es imponer la moda, haciendo triunfar los géneros de la respectiva casa. Ningún detalle se escapa al examen de los peritos en el arte: cada uno de ellos aprecia instantáneamente el mérito ó los defectos de las confecciones que van desfilando y toma nota para aprovechar las ideas aceptables y de común acuerdo queda declarada la victoria. Este año se ha visto que predominaba la tendencia á más uniformidad en los colores y en la ornamentación. Los corpiños en punta y el escote bajo, descubriendo los hombros en formas redondas. Para los trajes de mujeres altas y delgadas se utilizan adornos ahumados. A las demás les convienen mangas caídas, cortas y flúidas.

Una rubia de tipo inglés verá realzada su belleza adoptando un vestido de tul Parma de varios espesores, sobre fondo de raso liberty, también de Parma, cubierto con velo salpicando de pajaritas.

La parte superior de la falda es un fino bordado de estas pajaritas, que figuran una pieza más larga por detrás que por el delantero muy ceñida á las caderas y con picos en los bordes. El corpiño del mismo género, velado con tul, termina en punta ligeramente redondeada. Las mangas, cortas, de globe, con un gran rizo en los hombros, formado de violetas de Palma salpicadas de simili, elevándose hasta la cabellera rizada. Zapatos de raso de Parma con tacones Luis XV, hebilla antigua y medias de seda.

Otro traje de terciopelo ibis ó coral

sentará muy bien á las morenas. La falda cortada muy ligeramente en picos sobre un pequeño volante de alençon. En cada pico hay un pequeño bouquet de rosas y hojas de gasa pletada, sostenidos por un lazo Luis XV hecho en hilo torzal de plata que presenta en sus extremos dos bellotas.

El corpiño se corta al biés sin piezas y se ajusta completamente al tallo.

En lo alto, p. fieras de terciopelo con guirnaldas de rosa y hojas de plata. En la cabeza, otra guirnalda, de donde sale un florante de marabú.

Ahora vamos á ocuparnos de dos toilettes, una para señorita ó señora joven y otra para una jovencita de 15 ó 16 años.

La primera es de seda color pulga. La falda, amplia y con velantes fruncidos se adorna con aplicaciones de bordados, cuyos dibujos son rosas y otras flores. Este mismo adorno luce el cuerpo, cerrado por guarniciones de pasamanería fina.

Ajustado un alto cinturón corslete y pliegado de seda de un tono obscuro. Mangas huecas y de volantes, rematadas por ballones muy graciosos.

El traje de jovencita no es menos fino. Se confecciona con paño gris acero. La falda es plegada, y en su mitad inferior va adornada con franjas horizontales y de distintos anchos de terciopelo gris, más oscuro que el paño del traje.

El cuerpo va cubierto en su mayor parte por una pequeña pelerina, también adornada con las mencionadas tiras de terciopelo, que se pierde en el cinturón, cerrado en el delantero por una hebilla.

Completa la toilette una corbata de terciopelo de largas caídas.

Mme. ROBERT

Registros mineros

Por D. Francisco Felices López, vecino de Almeria, se ha solicitado la propiedad de 18 pertenencias mineras en el nombre de «Tu me sacarás», de mineral de plomo, en término de Canjayer.

D. Juan López Rivas, de esta vecindad, ha solicitado la propiedad de ocho pertenencias mineras con el nombre de «El Cartagenero», de mineral de zinc, en término de Benahadux; 12 con el título de «Reyes Mages», en término de Almeria; 12 con el de «San Cristóbal» y 20 con el de «Ulises», también en el mismo término é idéntico mineral.

D. Antonio Blanes Castel, ha solicitado la propiedad de 54 y 30 pertenencias mineras con los nombres de «Caballos y Yeguas» y «La Mula», en los términos de Alboleduy, de mineral de hierro.

D. José Muñoz Laserna ha solicitado la propiedad de 40 pertenencias mineras con el nombre de «Mi Mure», en término de Alconar; 20 con el de «Rosalía, término de Dalias»; 20 con el de «Ulises»; 20 con el de «Dos amigos»; 20 con el de «Mi Pepe»; 20 con el de «Ignaciana»; todas en término de Almeria; 20 con el de «Cartagenero» en término de Benahadux; 20 con el de «José» en término de Cobdar; 14 con el de «Desenido» en término de Abrizuela; 20 con el de «El Ratón» en término de Almeria y 20 con el de «Nuevo Mundo», en término de Dalias; todos de mineral de hierro.

D. Alejandro Fernández ha solicitado la propiedad de 12 pertenencias mineras con el nombre de «Alejandro», de mineral de hierro, en término de Chirivel.

D. Celestino Uarne, vecino de Murcia, ha solicitado la propiedad de 20 pertenencias con el título de «Carmen», en término de Chirivel.

D. Alejandro Fernández, ha solicitado la propiedad de 12 pertenencias con el nombre de «Madrogada», en término de Chirivel.

D. Manuel Abad Pérez, ha solicitado la propiedad de 20 pertenencias mineras con el nombre de «Viva España», en término de Beires.

D. Francisco Clemente, ha solicitado la propiedad de 20 pertenencias, con el nombre de «Caridad», en término de Berja.

D. Avelino Buendía, ha solicitado la propiedad de 20 pertenencias con el nombre de «Pirulita», en término de Benahadux.

Quinta 1905

Para redimirse del servicio activo por 750 pesetas
y 50 más acudan á

Tercuato Sanchez — Reina 14, bis.
Tercuato Sanchez — Es apoderado para la provincia.
Tercuato Sanchez — Acepta depósitos, Casas de Banca.
Tercuato Sanchez — en Comercios.
Tercuato Sanchez — en casas particulares.
Tercuato Sanchez — Contrata por La General en España.
Tercuato Sanchez — hace 15 años.
Tercuato Sanchez — No interesa nada por consultas.
Tercuato Sanchez — Facilita noticias.
Tercuato Sanchez — Daja aquí los depósitos.
Tercuato Sanchez — Levanta los depósitos para hacer las redenciones.
Tercuato Sanchez — Levanta los depósitos cuando son declarados excedentes de cupo.
Tercuato Sanchez — Acepta el compromiso por 12 años.

D. Ramon Darban ha solicitado la propiedad de 12 pertenencias con el nombre de «La Morena», en término de Bedar.

D. José Lopez, ha solicitado la propiedad de 20 pertenencias con el título de «La Fé», en término de Enix.

D. Emilio Rianche ha solicitado la propiedad de 16 pertenencias con el título de «Romances», en término de Antas.

Comisión provincial

Esta mañana ha celebrado sesión la comisión provincial, tomándose los acuerdos siguientes.

Nombrar Director de los Establecimientos de Beneficencia al diputado D. José Batllés Benítez.

Que se anuncie la subasta para la impresión y publicación del «Boletín Oficial».

Informar al Sr. Gobernador que procede renovar el acuerdo de la Junta municipal de Almería, que dispuso ne abonar los alquileres del Juzgado.

Informar igualmente a dicha autoridad que debe revocarse el nombramiento de practicante de la barriada de la Cañada, hecho á favor de D. Luis Vives Martínez nombrado por la Junta municipal.

— La Comisión acordó comunicar el Sr. Gobernador que procede también revocar el acuerdo de la Junta municipal por el que se suprime la pensión a D. Luis Segura, para completar los estudios de canto en el Conservatorio de Madrid.

— Que procede igualmente revocar el acuerdo del Ayuntamiento sobre el doble cargo de árbitros á los citados públicos que puedan ocupar los esfíes.

— Se acordó nombrar Depositario en el carácter de interino á D. Adrián Muñoz Aguilera, y que se anuncie la plaza a concurso.

— Por último se acordó el nombramiento de varios empleados, para cubrir las vacantes que existen, y cuyos nombres publicaremos mañana.

Sociedad «Mi Conchita Serrano»

Arrendataria de la mina «Mi Julio»

DESAPARICIÓN DE UNA PERSONA

No habiendo ocurrido los señores socios en el día señalado para la celebración de la Junta general ordinaria, no obstante lo dispuesto en la base 16 de la escritura social, y teniendo en cuenta la importancia de los asuntos pendientes de deliberación, se convoca nuevamente á los accionistas para celebrar la Junta el día diez y nueve de Febrero á las tres de su tarde en el salón de actos del Círculo Mercantil de esta ciudad, llevándose á efecto con los que concurren.

Almería 29 de Enero de 1905.— El Presidente, Manuel García del Pino.

El incendio de esta mañana

Como á las diez de la mañana, se declaró un incendio en la casa número 17 de la calle de Toledo, que á no haber sido por la pronta intervención de los vecinos y autoridades, hubiese tenido funestas consecuencias.

En la mencionada casa habita Juan Requena Mañas en compañía de su esposa y cinco hijos de corta edad.

Al salir esta mañana á sus quishaceres el matrimonio, dejando se acostados á los niños, se inició el incendio en la cocina, quemándose un montón de erín vegetal y varias esteras que había en un rincón.

Los vecinos alarmados al ver el humo que salía de la casa llamaron á la puerta, pero como nadie les contestaran procedieron á abrirla violentemente, al mismo tiempo que daban conocimiento de lo ocurrido á las autoridades.

Con gran trabajo fué abierta aquella, y puesto á salvo la vida de los niños que se encontraban en el asfisio.

El fuego fué localizado y extinguido inmediatamente, gracias á las medidas adoptadas por el Inspector supervisor.

— Id. id. id. á D. Francisco Álvarez para reformar la fachada de su casa de la calle de Majaderos.

— Id. id. id. á D. Modesto Molina para que derribe la casa número 8 de la calle del Colegio.

— Id. id. id. á D. Pedro Alemán para edificar en la calle de Ismael.

— Id. id. id. á D. José Repallo para reformar la fachada de la casa número 2 de la calle de la Escalizata.

— Id. id. id. á D. Juan Díaz para reedificar una casa de la calle del Lucero.

— Id. id. id. á D. Félix Martínez Pérez para reformar la fachada de la casa número 1, de la calle de Duimevich.

(Fueron aprobados todos los informes anteriores.)

— Id. de la Comisión de Beneficencia proponiendo la aprobación de una cuenta de 72 pesetas por baños templados para los pobres. Aprobado.

La misma pronone se amortice la plaza de médico titular, vacante por fallecimiento de D. Juan Salvador.

Se promueve una ligera discusión entre los señores Laynez, Pérez López y Leal de Ibarra y se acuerda prevea dicha plaza interinamente.

A propuesta del Sr. Pérez López, es nombrado para dicha plaza don Miguel Fernández Idáñez.

— Proposición para la prolongación de la calle de las Infantas hasta la del Conde Ofalia y Lepe de Vega.

El gr. Alcalde dió su consentimiento para que se haga muchas mejoras necesarias, entre ellas la de la calle de las Hueras, con lo cual se daría tránsito á la clase obrera.

Se acuerda autorizarle para que haga las gestiones necesarias.

Se da cuenta del expediente instruido al Contador de fondos del Ayuntamiento don Mariano Sánchez Gutiérrez.

A propósito de esta cuestión se premeve una discusión interminable. Hablan acaloradamente los señores Laynez Pérez Gallardo, Abad Pérez y Fernández Cámpes, Castañeda y otros señores concejales, y a hora avanzada termina la sesión sin haber acordado nada.

Ha llegado MR. LERAS

mecánico francés

Zaragoza, 2, al lado de Telégrafos.

Oposiciones á Telégrafos

DESPACHO ORDINARIO

Cuenta de 100 pesetas por dietas devengadas en un expediente de premio instruido contra este Ayuntamiento por débitos al contingente provincial. Aprobado.

Oficio del médico titular Sr. Pérez Gane solicitando un mes de licencia. Aprobado.

Id. del Excmo. Cabildo Catedral solicitando se libere la cantidad consignada para el reloj de la Catedral. Aprobado.

Se da cuenta del acta de subasta de arriendo de la Casa matanza y matanza de cerdos.

El Sr. Pérez García se extiende en algunas consideraciones para conseguir elevar la carne, proponiendo algunas soluciones.

Se acuerda hacer las gestiones necesarias al caso y después anunciar la nueva subasta con la rebaja que corresponda.

Solicitud de D. Diego Vázquez, rebajando a 2000 pesetas el valor de los dos cuadros de los Sres. Navarro Rodríguez y Bendicho, que pintó para el despacho de la alcaldía.

A propuesta del Sr. Fernández Campos pasa á la comisión respectiva para su informe.

D. Pedro González solicita se entiendan con él para llevar á efecto la expropiación de una casa situada en la calle de la Unión. Pasa á informe de la Comisión de ornato.

Informe de la Comisión de Ornato proponiendo se exprese á don Francisco Rodríguez Ramón parte de terrenos en la calle de Santa Rita.

Se acuerda hacer nueva tasación por el arquitecto municipal, pasando nuevamente á la comisión de ornato.

— Id. para que se conceda licencia á D. José Plaza que quiere agregar otro piso á la casa número 33 de la calle de Alfareros.

(Aprobado.)

EL REGIONAL

Fábrica de pianos y almacen de música é instrumentos

DE

Lopez y Griffó

Marqués de Larios, 5, Málaga.—Talleres, Cuarteles, 4.

Sucursal en Almería, Paseo del Príncipe, 21

Gran surtido en Pianos y Armoniums de los más acreditados constructores españoles y extranjeros. Ventas al contado y á plazos. Instrumentos musicales de todas clases. Accesorios y curiosas para toda clase de instrumentos. Gramófonos. Phoncia.

Música española y extranjera. Ediciones bibliográficas Peters y Litoff. Colección de obras características para Guitarra, del eminentísimo concertista D. Juan Parga.

Representantes de los fabricantes de Pianos Pleyel, Gaveau y Chassaigne

Sucursal en Granada, Zafatim, 5.

de en comisión, secretario de esta Audiencia.

Mucha nos alegramos de volver á tener entre nosotros á tan digno y recto funcionario.

Arbitrios

Se ha recibido en este Gobierno el expediente extraordinario, instruido por el Ayuntamiento de Doña María.

Presidente

La sociedad de barberos «El Pregrado» ha elegido para el cargo de presidente al socio Nicolás Escóz Jurado.

Autorización

D. Manuel V. Moreno ha sido autorizado para que pueda desembarcar en este puerto cuatrocientas cajas de dinamita que procedente de Cartagena contiene el vapor «San José».

Café Cervantes

De pase para Italia se encuentra en esta capital el notable violinista don Vicente Rodríguez Alonso, que accediendo á los deseos de algunos de sus compañeros, ejecutará esta noche en el café Cervantes un concierto que promete ser brillantísimo á juzgar por las relevantes condiciones de este artista.

Capellán

El Obispo de esta diócesis ha visto con beneplácito el nombramiento de capellán del hospicio hecho por la Diputación a favor del presbítero D. José Cruz Martínez.

De viaje

En el tren corre de ayer, marchó á Madrid, nuestro particular amigo don Luis Navarrete Navarro.

No hubo atraco

El guardia municipal Juan Giménez Ruso detuvo anoche en la Rambla de Alfareros al gitano Antonio Heredia Fajardo y á una mujer de vida alegre llamada Josefa Fuentes Lopaz, por que según denuncia que lo hizo el vecino de esta capital Miguel Andújar había intentado darle un atraco.

Después resultó que no hubo tal intento, sino que la Josefa Fuentes atemorizada del Heredia con quien iba se aproximó al Andújar con el objeto de que la defendiera y para poder escapar.

Zéxico

Passado mañana llegará á esta capital, donde establecerá consulta médica quirúrgica, D. José Balbos, médico francés y Licenciado en Medicina y Cirugía por la Universidad de Madrid.

Se necesitan

Agentes activos para trabajar por importantes Compañías Seguros Incendios, Vida, Marítimos y Accidentes.

Razón: «La Publicidad Editorial», Segura 3, Almería.

Interesante.

Véase 4.ª plana. «Artículos de construcción».

Agentes

Se desean (con buenas referencias) en todos los pueblos de la provincia, bien relacionados con los Ayuntamientos; dirigirse á Miguel Company en Almería.

Papel para habitaciones

Gran surtido á precios de fábrica en «El Pasaje».

PRINCIPE, 13.

Gabinete médico quirúrgico de Lopez Ortiz ha sido trasladado á la calle de Sebastián Pérez y Paseo del Príncipe núms. 1 y 14 en los altos del establecimiento de óptica.

Horas de consulta: de 2 á 4 de la tarde.

Para los pobres: de 11 á 12 de la mañana.

Academia de Derecho

Continúa abierta la que dirige nuestro colaborador el conocido abogado y escritor D. Pascual Santa Cruz en su domicilio, fonda de Vivas, Real, 27.

El Sr. Santacruz dará también lecciones á domicilio á los interesados que lo deseen.

Cazadores

Lámparas eléctricas para bolso á pesetas 4, 5, 6 y 7. Pilas de recambio.

Importante

Sin operación cruenta ni molestias de importancia el médico especialista en garganta, nariz y oídos D. Alfredo

Gallego, dedicado 30 años al estudio de esta especialidad, cura el cierre, (fistula de aliento) y corrige la nariz chata aplastada ó remangada, modelándola como si fuera de cera, dándole forma expresiva ó elegante en armonía con el resto de la cara, haciendo desaparecer el aspecto repulsivo que tienen algunas personas con narices deformes y que se señala como signo de inferioridad social. Practicada la operación queda permanentemente y duro el modelado que hace y sin señal que haga sospechar la creación nasal.

En la imposibilidad de reproducir aquí retratos de personas operadas por el especialista á que nos referimos, hacemos en cuarta plana. Véase en esta, *Invento prodigioso*. Consulta San Bernardo, 18, duplicado, Madrid.

Telegramas.

La dinamita en acción

Madrid 31-9-45

Un despacho recibido de París da cuenta que al salir de un mitin celebrado en Tívoli, situado en barrios extremos.

De los obreros rusos San Petersburgo se ha producido la explosión de la fábrica de dinamita.

De haber sido en sí mismo los asistentes, han ocurrido

Efectos de la explosión

Madrid 31-9-51

A consecuencia de la explosión ocurrida en París y que hoy cuenta en telegrama anterior, se rompieron todos los cristales de las casas próximas donde ocurrió aquella. Doce mujeres han resultado gravemente heridas. Cuatro soldados vestidos de paisanos, un vendedor ambulante, una niña, un electricista y un cochero han sufrido también heridas de consideración.

El pánico que se produjo en los primeros momentos, fue enorme. La gente corrió azorada en todas direcciones.

La policía ha detenido á muchos, significados por sus ideas avanzadas.

Medidas de rigor

AL PÚBLICO

En virtud de conceptos inexactos que viene propagando por la prensa y circulare el Agente de quintas de Guadalajara D. Antonio Boixaren, con el fin, sin duda, de intentar el des prestigio contra empresas que tienen acreditado hasta la evidencia el exacto cumplimiento de sus compromisos en miles de contrataciones durante veintiún reemplazos, D. Manuel Castanera ha recurrido a los Tribunales de justicia, presentando la correspondiente querella criminal contra el D. Antonio Boixaren y demás que resulten responsables.

**CENTRO GENERAL DE QUINTAS
Manuel Castanera Esteban**

PROPIETARIO, CAPITALISTA Y RENTISTA

El reemplazo de contratación de la suerte del soldado

La casa que más redenciones y substituciones ha hecho en toda España y la que más garantía posee, tanto en fincas como en metálico, a responder de su exacto cumplimiento.

Esta casa garantiza la redención como ninguna otra puesto que al hacer los contratos los interesados depositan a todos aquellos que lo deseen 700 ptas. de subvención particular en el Banco de Crédito de Zaragoza, que con las 850 pesetas del interés de suman las 1.500 pesetas, importe de la redención a metálico. Esta garantía ninguna otra casa de España la facilita a los interesados.

Verifica toda clase de contratación-redención del servicio de las armas, antes de verificar los sorteos, de los mozos correspondientes a las Regiones militares 2.^a, 3.^a, 4.^a, 5.^a y 6.^a ó sea a todos aquellos quintos listados para el próximo reemplazo del año 1905 de las provincias de Alicante, Almería, Ávila, Barcelona, Bilbao, Burgos, Castellón de la Plana, Ciudad Real, Gerona, Granada, Guadalajara, Huesca, León, Lérida, Logroño, Málaga, Murcia, Navarra, Salamanca, Santander, San Sebastián, Segovia, Sevilla, Soria, Tarragona, Teruel, Valladolid, Vitoria, Zamora y Zaragoza.

CLASES DE REDENCION

Por 300 pesetas verifica antes del sorteo el seguro llamado a todo evento PRIMA FIJA, esto es, sin riesgo, quedando el contratado libre del servicio de las armas, por medio de la redención a metálico por las Cajas del Estado que tenga el contratado que hacer ningún desembolso por concepto alguno.

Además también el seguro a pagar en dos plazos, ó sea en 340 pesetas; 540 que entregará el interesado al sorteo y las 300 restantes las pagará el día 30 de Agosto del año 1905.

Interesados de las 34 provincias antes citadas concesion muy bien las grandes garantías de este Centro general de ello es las 2.758 operaciones de redención substitución que se verificaron a los interesados en el último año, todas ellas a prima fija.

Adress, núm. 34 (Torre) Zaragoza. Dirección telegráfica y telefónica: Castanera-Zaragoza.

Las corrientes en los Bancos de España y Crédito, en Zaragoza; y en Pamplona, en el Crédito Navarro y

Representante en Almería

D. Francisco Lopez

Oficinas: Real, 57.

QUINTAS

Gran Centro de Redención del servicio militar

Domicilio en Madrid, Toledo, 55, entresuelo

Casa fundada en 1890.

Director propietario, D. Ramón Boixaren Claverol. Se hacen contratos de redención del servicio militar por la cantidad de 775 pesetas, al contado y 825 en dos plazos. Punto de suscripción: D. Juan Moreno y Hermano, agentes, Almería.

Compañías de Seguros MarítimosThe Underwriting
(Lloyd inglés)**Londres**

Se asegura toda clase de mercancías por vapores y buques de vela a primas económicas.

Representante, Adalberto Ruiz, paseo del Príncipe, 65, (frente al teatro Cervantes).

**Banco Hipotecario
de España.**

PRÉSTAMOS AL 4 Y 25 POR 100 ANUAL

Agentes: Salvador Romero y Hermano

Paseo del Príncipe núm. 16.

de la noche era impetuosa. Dense columnas de humo se elevaban de distintos puntos y las imprecaciones y gritos de los huelguistas se confundían con los continuos disparos de los soldados, que fusilaban sin contemplación a todos los que transitaban por las calles.

En Riga
Madrid 31-10-40

Los despachos dan cuenta también que ayer empezó en Riga la huelga de los grandes talleres metalúrgicos.

Hay temores de que en dicha población ocurran hoy sucesos desagradables a semejanza de los que ocurren en Varsavia.

De la guerra

Madrid 31-10-30

Los japoneses, al decir de los despachos, han conseguido una señalada victoria sobre los rusos, apoderándose de las posiciones y pueblos conquistados por estos, en los últimos encuentros.

Declaraciones políticas
Madrid 31-10-55

Los señores Moret, Montero

**Aurora
Bilbao****De caza**

Madrid 31-13-50

S. M. el Rey ha marchado hoy con dirección a Rio Frio, acompañado de sus ayudantes y otras personalidades, para realizar una excursión cinegética.

URGENTE**Lotería nacional**

En el sorteo celebrado hoy han resultado premiados los números siguientes:

Premio mayor con 100.000 pesetas,

28.266

Santiago, Madrid
Segundo premio con 60.000 pesetas,

26.356

Granada, Salamanca
Tercer premio con 25.000 pesetas,

9.064

Madrid, Barcelona
Premiados con 1.500 pesetas los números siguientes:

30.280, 19.540, 29.490, 25.187,

10.531, 29.940, 1.005, 10.484,

12.247, 13.637, 26.808, 2.112,

11.266, 2.791, 3.641, 8.818,

5.642, 29.934, 16.099, 32.314,

30.538, 8.367, 27.647, 29.864,

1.681, 32.883, 26.498, 32.386,

37.713, 26.350, 8.404, 26.507,

12.878 y 30.748.

ALMODOBAR.**Vapor Numancia**

El itinerario de esta acreditado buque es por ahora el siguiente:

Salida directa para Orán, todos los lunes.

Id. de Orán para Almería, todos los miércoles.

Consignatarios:

En Orán, D. Joaquín Hernández.

En Garrucha, D. Marcos López.

En Aguilas, D. Nicásio de los Ríos

y Sobrino y

En Almería, D. Joaquín Acuña

Gómez, Paseo del Príncipe, núm. 25.

A los quintos de 1905**Gran Centro de Redenciones Militares**

Establishido en Guadalajara bajo la dirección de D. Antonio Boixaren y Claverol, propietario en aquella capital y en la villa y cerca de Madrid, industrial y rentista.

Precio de las operaciones

Al contado 850 pesetas.

A plazos 875 pesetas

Por 850 pesetas depositadas en el Banco de España, casas de banco ó de reconocido crédito, antes del 12 de Febrero, será redimido los mozos que se aseguren en este Centro, si por el número que obtengan en el sorteo les corresponde ser soldado. Igualmente lo será, los que se aseguren por 875 pesetas entregando 475 al contratar y las restantes para el 15 de Agosto próximo.

Este Centro asegura gratis al quinto que demuestre que cualquier sociedad de las conocidas que funcionen en Madrid cuenta con garantías para responder en forma legal al cumplimiento solamente de sus acuerdos contractuales.

Depositario de este Centro en Almería, D. José González Canet.

Para sucribirse y demás detalles, dirigirse a D. José Pérez, Majadores, 33, y D. Andrés Galera Yáñez, Hernán Cortés, 2 y Tienda 3, sombrerería, Almería.

Invierno 1904-1905.**La Madrileña**

Real de las Tiendas 4, frente a la tienda Las Filipinas.

Liene el gusto de anunciar a su numerosa clientela, haber recibido grandes surtidos para la presente estación de invierno, que vendemos a los siguientes asombrosos precios.

Camisas francesas, 4 pesetas 3, 4 y 4'50.

Camisetas con pelo para caballero, desde pesetas 1'75 hasta lo mas superior.

Pantalones con pelo desde 2 pesetas uno.

Camisetas punto inglés, 4 pesetas 5'50, 4 y 4'50.

Camisetas con pelo para niñas, 4 pesetas 1'30, 1'50 y 1'75.

Pantalones punto buena calidad, pesetas 1'50.

Pantalones granito para señoritas, 4 pesetas 2.

Cubiertos punto inglés en colores, 4 pesetas 2'50 y 3.

Trajes punto granito para niñas de 2 a 10 años, desde 0'75 según sea el tamaño.

Camisetas punto granito para señoritas, desde una peseta.

Medias superiores excepcionales y lisas para señoritas, desde pesetas 1'50.

Género adamascado de azulejo un metro, 4 pesetas 1'40 vara.

Servilletas adamascadas tamaño regular, 4 pesetas 4'50 docena.

Calzetas lisas y escoceses, 4 pesetas 1 y 50.

Calestines superiores de lana, 4 pesetas 2 y 2'25.

Sayas de francia superior, 4 pesetas 4'50.

Grandes surtidos en toallas de pelo, batinadoras, tirantes, corbatas y otros artículos concernientes al ramo.

Primera cara en ropa blanca para señoritas y niñas.

La Madrileña**4, REAL DE LAS TIENDAS, 4****PRECIO FIJO INALTERABLE**

Y han llegado las primeras remesas de Barbadas Rupestris-Lot Femenino hoja de Albaricoquillo y que tan buenos resultados han dado en este país.

También hay Aramon Rupestrí y otras diferentes variedades ya conocidas y que se adaptan a esta región. Precios sin competencia desde 40 a 60 pesetas millar según la variedad y gruesa del Barbad.

Completo surtidio en árboles frutales, de pasas y jardín. Muscarinas, piñas y semillas de todas clases.

Buen surtidio y excelente planta en naranjas mandarinas, grano de oro y limoneros tanto del país y otros oriundos como sea los valencianos que ya se cosecha mucho por sus excelentes resultados.

Gran surtidio en almendros y olivos de grandes rendimientos propios para esta zona.

Hay R. p.ia muy superior para injertar toda clase de plantas.

Completo surtidio en guanos para todos los cultivos marca Pomés de excelente calidad.

Hay azufre se necesita en azufres del país y extranjeros desde la clase corriente al sublimado más superior. Sulfato de hierro y cobre. Sulfatadas varios sistemas y azufradoras. Alambre para parras.

Completo surtidio en herramientas de todas formas para la Agricultura.

Fábrica de serrín de corcho**Aguas de Lanjarón****Don Toribio Calzada**

Fabricación especial de serrines para envejecer.

Situada en la carretera de Poniente, a la salida del puerto.

Despacho central: Reina, 25, Almería.

A los parraleros y alboricultores

Se venden en el plantel de don Diego Aparicio, Fíjana, barbados de vides americanas, ingertos de uva de embarque, de mesa y de vino.

Frutas de todas clases, a 70 céntimos de peseta uno y almendros sin integrar, a 15 céntimos.

Para más datos dirigirse a su dueño en Fíjana.

El agua de Lanjarón es la mejor para los convalecientes por su poder estimulante y un poderoso preservativo contra las enfermedades infecciosas. Así lo ha reconocido el jurado de la reciente Exposición internacional de París, concediéndole diploma y medalla de oro.

La del manantial de la Salud, para el estómago y riñón. La de la Capuchina, para el hígado; Capilla y San Antón, para la anemia y diabetes.

Precio: 50 céntimos botella de un litro devolviendo el casco.

Depositario exclusivo para Almería y su provincia:

JOSÉ ORIHUELA CALVO,**Papelaria e Imprenta****Puerta de Purchena.—Almería.**

